

にれの木

めざす学校像『地域とともに 子どもの夢を育み 笑顔あふれる学校』
学校 HP <http://www.city.chitose.hokkaido.jp/ed/komasato/index.html>

教育目標
やさんししい子
進ん で 学 ぶ
元 気 な 子 子

発行責任者：松原 謙二

駒里小中で「自己有用感」を育む

校長 松原 謙二

明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお祈りします。年が明けてからの積雪は、千歳とは思えない量で、除雪で体調を崩された方はいらっしゃらなかったでしょうか。

今年は、「新しくはじめることがうまく進む年」だと言われているそうです。新年を迎えて立てた目標を実現できる年にしてほしいと思います。中3は受験が待ち構えています。小6は中学校へ進学します。他の学年も4月になったら進級します。お兄さん、お姉さんとして、下の学年の子どもたちの良い手本となって、面倒がみられるよう、まとめの時期である2月、3月を過ごしてほしいと思っています。

「人は、人とのかかわりの中で成長する」と言われます。誰もが程度の差はあれ、人とかかわりたいと思ったり、かかわることは楽しいと感じたり、他人に認められるとうれしい気持ちになります。その中で、喜んでもらえることや役に立つことが、自信につながり、自分自身の評価を高めます。この感覚のことを「自己有用感」といいます。授業等でも高められますが、異年齢集団による交流が効果的だと言われます。駒里には、登下校にはじまり、小中合同行事、休み時間の遊びと多くの機会があります。

私は、駒里の子どもたちに、人とのかかわりの中で、まわりの人の良さを見つけて認めたり、ほめたり、助かっていることをどんどん伝えてほしいと思っています。その中で、相手を思いやることや、挨拶や言葉づかいも良くなっていくと思います。駒里の子どもたちは、素晴らしい力を持っていますので、一人一人が自信を持って、夢や目標に向かって粘り強く取り組むことを願うばかりです。

オミクロン株の感染拡大の猛威はどこまで続くのでしょうか。PTA会議が中止になり、参観日も中止とさせていただきました。せめて、卒業式は、保護者の皆さんとお祝いができることを願っています。

2月の重点目標を以下のように設定しています。

- ① 卒業や修了に向けた取り組みを通して、感謝と思いやりの心を育む。
- ② 児童生徒・保護者アンケートもとにし学校評価で見いだされた今後の課題・改善点を基に来年度の計画を立てる。
- ③ 次年度に向けた研修の構想を練る。

*児童生徒の健康管理、新型コロナウイルス感染症感染拡大防止策

後期後半17日スタート

1月17日(月)から後期後半の学校生活が始まりました。寒い日が続いていますが、元気に登校してきました。18日(火)1時間目にバク集会を行い、校長先生の話の聞いたり、作文発表をしたりしました。最後に全校かくれんぼをして楽しみました。



自由研究発表会(小) 冬休みまとめ集会(中)



小学校では自由研究発表会を行いました。友だちの作品のよいところをたくさん発表していましたし、どれも力作揃いでした。

中学校では、冬休みのまとめ集会を行い、冬休みの思い出や今後の抱負を確かめ合いました。提出された作品もとても素晴らしかったです。

スキー学習



小学生は、グラウンドで歩くスキーをしています。1年生は初めてなので、苦労していましたが、楽しそうでした。中学生は、北広島のスキー場で2回に分けてスキーをしました。初めての子もいましたが、冬のスポーツを楽しみました。



小学校(グラウンド)

中学校(北広島)

《2月の活動予定》 SC:スクーラーセンター来校日

日	曜	活動予定	給
1	火	地域巡回日 バク朝会 会議日	○
2	水	会議日 卒)送る会実行委	○
3	木	中)学力テスト 会議日	○
4	金	小)新一年生一日入学	○
5	土		
6	日		
7	月	小3~6)6時間	○
8	火	小中合同遊び	○
9	水	会議日 児生協	○
10	木	諸費納入日 ICT支援	○
11	金	建国記念日	
12	土		
13	日		
14	月	アイヌ学習 児童会	○
15	火	私立入試A① 参観日 巡回日 生徒会	○
16	水	私立入試A② 会議日 卒)送る会実行委	○
17	木	ブックン ICT支援員 SC	○
18	金	生徒会	○
19	土		
20	日		
21	月	アイヌ学習 児童会	○
22	火	会議日 ICT支援員	○
23	水	天皇誕生日	
24	木	中1・2)定期テスト①	○
25	金	中1・2)定期テスト② 小中合同窓拭き	○
26	土		
27	日		
28	月	諸費納入日 児童会	○

お知らせ

2月15日(火)に予定しておりました「参観日・懇談会」ですが、まん延防止等重点措置期間中であることや千歳市内の感染状況が深刻化していることより、「中止」とさせていただきます。ご理解をお願い致します。